

la direction de leurs maîtres ou de leurs maîtresses, dont le zèle comprendra la grandeur et la beauté d'une telle œuvre. Avec quelques centins par mois, s'ils sont assez nombreux, ils auront ainsi leur petit protégé auquel ils donneront son nom chrétien, et dont le portrait et l'histoire leur seront envoyés.

---

P. S.—Pour demander d'adopter un enfant, s'adresser :

1° Soit à M. Dufresne, Chanoine à l'Evêché de Montréal.

2° Soit à M. Martineau, au Séminaire de Montréal.

3° Soit aux RR. PP. Charmetant et Delattre.

4° Soit directement au Supérieur des Missions d'Afrique, rue du Faubourg St. Honoré, 248, à Paris.

---